

## **Wanderabteilung des TuS Bad Wünnenberg - Jahresrückblick 2012**

Es begann im Jahr 1986 mit einer 2wöchigen Wanderung von Oberstdorf im Allgäu bis Salurn in Südtirol und hat sich bis heute Jahr für Jahr fortgesetzt – die Alpenwanderung der Wandergruppe des TuS Bad Wünnenberg.

Hieraus geht die Wanderabteilung des TuS Bad Wünnenberg hervor, die auf der TuS-Generalversammlung im März 2012 offiziell ins Leben gerufen wurde und von Jörg Flamme als Abteilungsleiter geleitet wird.

Grund für diese offizielle „Aktivierung“ der Wanderabteilung ist, dass man, außer der jährlichen Alpentour, auch in der hiesigen Region kleinere Wanderungen für die gesamte Bevölkerung anbieten möchte.

Eine erste spontane Schnupperwanderung über 18 km fand bereits am 21. April statt, als sich 14 Personen zusammenfanden, um von Bad Wünnenberg zu Fuß nach Westheim zum Brauereifest zu marschieren. Außerdem wurde an Christi Himmelfahrt am 17. Mai an der alljährlichen Götzwanderung des TuS teilgenommen (ca. 16 km). Weiterhin nahm man mit 9 Teilnehmern am 6. Mai beim „Bürener Wandertag“ von Hegensdorf aus die 21 km-Strecke unter die Wanderschuhe.

Am 28. Oktober unternahm man einen Besuch des kürzlich umgestalteten Dokumentationszentrums „Erinnerungs- und Gedenkstätte Wewelsburg 1933-1945“ als Ausgangspunkt für eine Wanderung von Wewelsburg zurück nach Bad Wünnenberg. 48 Wanderinnen und Wanderer fanden sich dafür zusammen und erlebten eine interessante 2 1/2 stündige Führung der Dokumentation in Wewelsburg und einen bei schönstem Herbstwetter ca. 13 km langen Heimweg durch Friedenstal und Haarener Wald zurück nach Hause.

Auch für das Jahr 2013 stehen wieder interessante Wanderungen an, so beispielsweise eine Herbstwanderung im September, bei der verschiedene Gift- und Heilpflanzen entlang der Strecke durch den Apotheker und Wanderkollegen Jörg Schrick erklärt werden.